

Sitzung 2024-06-26

| Protokoll | |
|---|--|
| <h2>Rückblick</h2> | Fachschaftssitzung |
| • Das Zelt wurde auf- und abgebaut | |
| Datum | 26.06.2024 |
| <h2>E-Mails und Post</h2> | 18:08 - 19:09 |
| Redezeit: 20.06. Owo-Anfrage der FS1 | Max H. |
| • Ophase-Leitung kümmert sich um die Mail | |
| Big 21.06. Aufzeichnungen FB-Kolloquium | Tristan, Alex |
| • Josias fragt Leon, ob und wenn ja wo Aufzeichnungen vorhanden sind | |
| Protokoll export: 24.06.: Anfrage Herrngartencafe | Tristan |
| • Speisekarte und Preis zur Referenz: https://www.hgc-bantschow.de/_files/ugd/dd3e6c_fbd94470ffb4d10a4de16c190d15e88.pdf | Sebastian, Josias, Leon, Sascha, Alex, Max H., Magnus, Tristan S., Marco, Carolin, Lea Nico Philipp, Nath, Denys |
| Anwesende: Phillip schreibt eine Mail an das Café | |
| • 26.06.: FS1 möchte Treffen am 03.07., 16:30 Uhr, Themenliste in Mail (S1 03 214) | |
| Anwesende online: Hingehen tun wir alle! | Leena J., Dennis Y. |

Mitteilungen

- Vorschlag für Athene-Preis für Gute Lehre (Digitalisierung) ist fertig formuliert (Joachim)
 - btw: Frist ist der 30.06.!
- Waffeln backen für Hochschulwahlen HelferInnen gesucht (Alex)
 - Tragt euch bitte ins Pad ein mit einer Möglichkeit, euch zu kontaktieren :) <https://www.d120.de/pad/?group=fachschaft&show=HSW%20Waffel%20HelferInnen>
- Habemus Pullis. (Magnus)
 - Wer bestellt hat, bitte einfach 20€ (bar) mitbringen
 - Wer nicht bestellt hat: das gleiche, sofern noch ein Pulli gewünscht wird (nur solange der Vorrat reicht)
- Gab nun viele Bitten, unsere Events früher anzukündigen (Jonas - Kann leider nicht da sein)
 - insbes. via Social Media, z.B. FS-Discord
 - Sommerfest-Ankündigung war eine Woche davor erst da
 - Um Datum bei der Waffelaktion bzgl. Hochschulwahl wird geben
 - (Nicht gedacht, um auf dem SM-Team rumzuhacken, sorry, falls das sich so liest.)
 - -> Vielleicht kurz vor den Events eine Ankündigung in den Instagram Stories
 - -> Weiter im Vorfeld ankündigen und dann nochmal kurz vorher
- Das Zelt der Architektur wird entsorgt (weil defekt) (PhiliPp)

- gerne weiteren Schrott (z.B. die alten Bürostühle) dazu sammeln, dann muss nur einmal entsorgt werden
- Vielen dank an alle Helfenden!
- Ophasentaschenplanung (Gabriél)
 - ist im Gange
- Hochschulpakt (Gabriél)
 - Jede 7. Stelle wird abgebaut werden, da die TU den Hochschulpakt nicht erreicht hat
 - Am 18.07., 12 Uhr Demo dagegen
 - 09.07. Studentische Vollversammlung
 - Ganz viel demonstrieren !!!!!

Termine

- 26.06. 16 Uhr: TUDa-Sportabzeichen-Challenge
- 28.-05.07.: Hochschulwahlen
- 30.06.: Abgabefrist QSL-Anträge sowie Athene Preis Vorschläge
 - Gab eine Mail dazu von Herrn Thies am 10.06.24
- 01.07.: PreBachelor in D120 (D120 ist währenddessen "reserviert")
- 01.07.: Anmeldefrist für Prüfungen
- 11.07.: Sommerparty Füsik
- 11.07. 18 Uhr: GnoM in C301
- 08.08. 18 Uhr: GnoM in C301
- 12.09. 18 Uhr: GnoM in C301

Unterausschüsse & Gremien

UA Öffentlichkeitsarbeit

- HSW bewerben

UA - UE Zusammenarbeit mit Dezernat Internationales (Hannah)

- Erste Zusammenarbeit hat am 19.6 stattgefunden
- Guter Kontakt aufgebaut und wollen sich bei dem nächsten Informatik-Interessierten bei uns melden
- Wir brauchen definitiv mehr UE-Tutoren, die sich vorstellen können in Vorlesungen und Übungen mit den Schülern zu gehen
 - Tutoren erhalten ein kostenloses Mittagessen, was sie natürlich mit dem Schüler einnehmen
 - Anmeldung : <https://lists.d120.de/mailman3/postorius/lists/ue-tutoren.lists.d120.de/>

Newsletter, Social Media & Co

- nächsten GnoM posten

Aufgaben

- Windfang auf- und ausräumen
 - Keine Palette mehr!
-

TOPs

Bistro Athene (Sascha)

- Was soll denn eigentlich mit diesem Bistro Athene passieren?
- Wir wollen das Bistro Athene für die Studierenden behalten

“

Sonstiges

- Hot Dogs!
-

Revision #1

Created 2024-07-02 12:42:02 UTC by skriptwesen

Updated 2024-07-02 12:42:03 UTC by skriptwesen